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Entaseesa  
Prunus africana 



SONDERAUSSTELLUNG  
ZU EINEM KOOPERATIVEN 

FORSCHUNGSPROJEKT  
Die Covid-19-Pandemie rückte die traditionelle Medizin in Uganda verstärkt in 
den Fokus. Die Überlastung des Gesundheitssystems entfachte neues Interesse 
an pflanzlichen Heilmethoden. Die WHO fordert eine stärkere Integration tra-
ditioneller Medizin. Doch ihr Fortbestehen ist gefährdet. Natürliche, kulturelle 
und spirituelle Grundlagen und damit verbundenes Wissen gehen verloren. 
Es besteht Handlungsbedarf, um die traditionelle Medizin als Teil der Gesund-
heitsversorgung und kulturelles Erbe weiterzuentwickeln. Zusammen mit loka-
len Museen und Forschenden will das Projekt – u. a. in Form von Ausstellungen 
– für die Bedeutung dieses Wissens sensibilisieren und zur Entwicklung einer 
gesamtheitlichen Gesundheitspolitik beitragen.

5. Juni bis 15. Oktober 2025

Neuer Botanischer Garten der Universität Zürich,  
Zollikerstrasse 107, 8008 Zürich (rechts der Kuppelbauten) www.bg.uzh.ch

Anmeldung 
Vernissage

EXHIBITION ON A  
COOPERATIVE RESEARCH 
PROJECT  
During the Covid-19 pandemic, Uganda’s public healthcare system struggled 
more than ever. As a result, more people became interested in traditional herbal  
medicine. The World Health Organization, WHO, encourages African coun-
tries to support traditional medicine as an integral component of their health-
care systems. However, in Uganda, traditional medicine is at risk because nat-
ural resources, cultural heritage, and knowledge are being lost.
Action is needed to secure its future and further development as an important 
part of healthcare and cultural heritage. Together with local museums and  
researchers, the project aims to raise awareness. 

5 June to 15 October 2025

Botanical Garden of the University of Zurich, Zollikerstrasse 107, 8008 Zurich 
(to the right of the glass domes) www.bg.uzh.ch

Registration 
for Vernissage

Kanton Zürich
Gemeinnütziger Fonds

 


